

México revive Ayotzinapa tras el asesinato de tres estudiantes

Los jóvenes fueron asesinados y disueltos en ácido por miembros del Cartel Jalisco Nueva Generación, quienes los confundieron con rivales

SONIA CORONA, **Guadalajara**
El error de Salomón Aceves Gastélum (25 años) Jesús Daniel Díaz y Marco Ávalos (ambos de 20) pudo ser encontrarse en el lugar equivocado en el momento equivocado o, simplemente, son tres nuevas víctimas de la violencia en México. Estos tres estudiantes de cine grabaron durante dos días en una propiedad que en

algún momento estuvo ocupada por miembros del Cartel Jalisco Nueva Generación. Los narcotra-

ficantes los confundieron con integrantes de un clan rival y decidieron secuestrarlos. Tras inte-

rrogarlos y torturarlos, los asesinaron, según la Fiscalía de Jalisco. Más tarde, para eliminar las pruebas, disolvieron los cuerpos en ácido sulfúrico. La brutalidad del crimen vuelve a traer a la mente de los mexicanos el caso Ayotzinapa, la desaparición en 2014 de 43 estudiantes de una escuela rural que fueron secuestrados por un cartel. PÁGINAS 6 Y 7

Detenido un sospechoso de matar al periodista mexicano Javier Valdez

PÁGINA 7

ANÁLISIS

El vacío de las palabras Luis Pablo Beauregard PÁGINA 6

Los venezolanos asisten con indiferencia al inicio de la campaña

Nicolás Maduro y el opositor Henri Falcón encabezan los sondeos

ALONSO MOLEIRO, **Caracas**
La campaña para las presidenciales del 20 de mayo en Venezuela, cuestionadas prácticamente por toda la comunidad internacional y la oposición ante la falta de garantías, comenzó ayer en medio de una indiferencia ciudadana generalizada. El presidente Nicolás Maduro, quien tiene bajo control el Consejo Nacional Electoral, y el exgobernador Henri Falcón, que rompió filas con la oposición para presentar su candidatura, encabezan las encuestas. PÁGINA 9



LA TENSION CON IRÁN ENSOMBRECE UNA VISITA DE GUANTE BLANCO. Donald Trump amenazó ayer con dureza a Irán durante la visita a Washington del líder francés, Emmanuel Macron, empeñado precisamente en salvar el pacto nuclear con Teherán. En la foto, Macron saluda a Melania Trump en la Casa Blanca en presencia de su esposa, Brigitte, y del presidente estadounidense. / LUDOVIC MARIN (AFP) PÁGINAS 3 Y 4

Un escándalo de abuso sexual sacude el fútbol en Brasil

El responsable de la cantera del Santos es apartado tras la denuncia de un joven

BREILLER PIRES, **São Paulo**
El joven brasileño Ruan Pétrick Aguiar de Carvalho ha presentado una denuncia por abusos sexuales contra Ricardo Marco Crivelli, Lica, coordinador de las categorías de base del Santos, la cantera de futbolistas más famo-

sa de Brasil, de la que han salido figuras como Pelé, Robinho o Neymar. La agresión se produjo en 2010, cuando el chico tenía 11 años. El club ha apartado a Lica, que niega la acusación, mientras la policía ha abierto una investigación. PÁGINA 34



El expresidente y exobispo sigue en la política paraguaya

¿Qué fue de Fernando Lugo?

FEDERICO RIVAS MOLINA, **Asunción**
Fernando Lugo, el exobispo que en 2008 rompió 70 años de hegemonía del Partido Colorado y se hizo presidente en Paraguay, sigue en la arena política. El Frente Guasú, con el que concurría a las últimas elecciones, sumó el domingo un senador a los cinco que ya tenía. Lugo renovó su escaño de senador y sigue esquivando la irrelevancia política. PÁGINA 11

ADEMÁS

Taesongdong, una aldea atrapada entre las dos Coreas

Cerca de 200 personas viven y cultivan la tierra en la aldea de Taesongdong, rodeados de minas y alambradas, en la zona desmilitarizada entre las dos Coreas. P14



Premio a EL PAÍS por su presencia en América Latina P24

Canadá descarta el terrorismo como causa del atropello P13

El Liverpool golea a la Roma (5-2) en Champions P32